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Le modérateur: C’est la première finale WTA 1000,
pouvez-vous nous parler de votre semaine en général ?

R.:  Je ne me rends pas encore compte, parce que la
semaine a été très dure, avec beaucoup de matches,
beaucoup d’expériences, une météo capricieuse, mais au
bout du compte, j’ai obtenu un très beau résultat, je suis
très contente.

Q.  Deux matches en deux heures d’écart, était-ce trop
?

R. Oui, je pense que oui. J’aurais aimé avoir plus de
temps, mais ils ont dit que ce n’était pas possible. C’est
bon.

Q.  Comment vous sentiez-vous avant le match ?
Sentiez-vous que le match serait si difficile ?

R. Non, je connais Jessica, je sais comment elle joue. Je
sais qu’elle est une adversaire coriace et je savais aussi
que je n’avais plus beaucoup d’énergie. J’ai essayé de
faire de mon mieux, mais ça n’a pas suffi aujourd’hui.

Q.  Avec tous ces matches ces derniers jours,
allez-vous changer votre programme ? Que
prévoyez-vous pour les deux prochaines semaines ?

R. Il faut voir maintenant si je joue Cleveland ou pas, parce
ce que ce tournoi était au programme. Je pense que
maintenant qu’on peut s’arranger.

Q.  Par curiosité, qu’avez-vous fait pendant les deux
heures entre les deux matches pour régénérer votre
corps ?

R. Je n’ai pas eu le temps de me régénérer. J’étais chez le
kiné pour essayer de mettre des bandages partout, et ça
prend des heures. Je ne sais pas quoi vous dire. Je suis
sortie du court et j’y suis retournée, je ne sais pas, c’était
bizarre.

Q.  Pendant le match, à quel moment avez-vous réalisé

que vous ne pouviez pas être vraiment compétitive ?

R. J’ai cru en moi jusqu’à 6/1, 3/0, j’essayais de rester
positive, de faire quelque chose, et puis je me suis dit,
peut-être que ça va être difficile aujourd’hui.

Q.  Espériez-vous vraiment pouvoir jouer ce match
samedi soir plutôt que ce matin ? Plaidiez-vous pour
cette solution ?

R. Non, le fait est que tout le monde a vu les prévisions de
pluie dès 18h. Mais c’est bizarre que les gens ne se
préoccupent pas de nous, parce que si vous savez que
vous devez le faire, il faut faire un programme qui ne
prévoit pas de jouer deux matches dans la journée, parce
que nous avions déjà joué deux une fois, et il faut essayer
de ne pas recommencer. C’est mon avis.

Q.  Pouvez-vous nous parler de votre victoire ce matin,
où vous aviez perdu le premier set, mais avez réussi à
renverser la situation ?

R. Je sentais que j’avais mes chances parce que je sentais
qu’Elena était fatiguée elle aussi. Nous étions dans la
même situation. J’ai senti que si je pouvais changer
quelque chose dans mon jeu, faire un peu mieux, j’avais
mes chances de gagner.
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